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Aos vinte e três (23) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e onze (2011), 1 

às nove horas e quarenta e cinco minutos (09h45min), na Sala de Reuniões do 2 

Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba 3 

(UFPB), reuniram-se os membros do Conselho de Centro para deliberar sobre os 4 

seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. Sucessão na Direção do 5 

Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes; 3. Ordem do dia. Estiveram 6 

presentes os conselheiros, professores: Ariosvaldo da Silva Diniz, Diretor do 7 

Centro; Liana Miranda Chaves, Chefe do Departamento de Artes Visuais; 8 

Anderson Moebus Retondar, Chefe do Departamento de Ciências Sociais; 9 

Antonio Carlos Batista Pinto Coelho, Chefe do Departamento de Educação 10 

Musical; Severino Dutra de Medeiros Filho, Vice-Chefe do Departamento de 11 

Filosofia; Regina Maria Rodrigues Behar, Chefe do Departamento de História; 12 

Maura Regina da Silva Dourado, Chefe do Departamento de Letras Estrangeiras 13 

Modernas; Geraldo Dias da Rocha Junior, Chefe do Departamento de Música; 14 

Saint-Clair Fernandes de Avelar, Chefe do Departamento de Mídias Digitais; 15 

Nelson Torro Alves, Vice-Chefe do Departamento de Psicologia; Edna Tânia 16 

Ferreira da Silva, Chefe do Departamento de Serviço Social; João Vicente dos 17 

Santos Adário, Coordenador do Curso de Artes Visuais; Marcela Zamboni, Vice-18 

Coordenadora do Curso de Ciências Sociais; Dinarte Varela Bezerra, 19 

Coordenador do Curso de Comunicação Social; Vanildo Mousinho Marinho, 20 

Coordenador dos Cursos de Educação Artística e Licenciatura em Música; Ângelo 21 

Emílio da Silva Pessoa, Coordenador do Curso de História; Nadilza Martins de 22 

Barros Moreira, Coordenadora do Curso de Letras; Ana Cristina de Souza 23 

Aldrigue, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Letras à Distância; 24 

Marianne Carvalho Bezerra Cavalcante, Vice-Coordenadora do Curso de 25 

Licenciatura em Letras à Distância – Libras e da Pós-Graduação em Linguistica; 26 

Ana Berenice Peres Martorelli, Vice-Coordenadora do Curso de Línguas 27 

Estrangeiras Aplicadas às Negociações Internacionais; Olavo Antonio Saraiva 28 

Mendes; Coordenador do Curso de Mídias Digitais; Mônica Cury, Coordenadora 29 

do Curso de Bacharelado em Música; Mônica de Fátima Batista Correia, 30 

Coordenadora do Curso Psicologia; Marcelo Sitcovsky Santos Pereira, 31 

Coordenador do Curso de Serviço Social; Paula Alves Barbosa Coelho, 32 

Coordenadora do Curso de Teatro; Roberto Carlos de Assis, Coordenador do 33 

Curso de Tradução; Marcos Antonio Nicolau, Coordenador da Pós-Graduação em 34 

Comunicação; Anderson D’Arc Ferreira, Coordenador da Pós-Graduação em 35 

Filosofia; Raimundo Barroso Cordeiro Junior, Coordenador da Pós-Graduação em 36 

História; Ana Cristina Marinho Lúcio, Coordenadora da Pós-Graduação em Letras; 37 

Maria da Penha de Lima Coutinho, Coordenadora da Pós-Graduação em 38 

Psicologia; Maria de Lourdes Soares; Coordenadora da Pós-Graduação em 39 

Serviço Social; Teresa Cristina Furtado Matos, Coordenadora da Pós-Graduação 40 

em Sociologia. Constando quorum legal, o senhor presidente do Conselho de 41 

Centro, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz, deu as boas vindas e iniciou a 42 



reunião com uma inversão de pauta, 2. Sucessão na Direção do Centro de 43 

Ciências Humanas, Letras e Artes: a) O professor Ariosvaldo da Silva Diniz 44 

iniciou falando acerca da sua portaria que diz que ele assumirá a Direção do 45 

Centro do dia três de janeiro de dois mil e onze até decisão ulterior. Em seguida, 46 

ele passou a palavra para a convidada da Reunião, a professora Maria Aparecida 47 

Ramos de Meneses. Com a palavra, a professora Maria Aparecida Ramos de 48 

Meneses disse que estava sentindo-se estranha em participar como convidada, 49 

pois há alguns meses atrás ela estava presente nas Reuniões como Conselheira; 50 

em seguida relatou o histórico do convite feito pelo atual Governador do Estado 51 

da Paraíba, Ricardo Coutinho, para assumir a Secretaria Estadual de 52 

Desenvolvimento Humano. A professora Maria Aparecida Ramos de Meneses 53 

disse que o governador relatou que precisaria de um profissional bastante 54 

experiente nesta área para assumir a referida Secretaria. Continuando a sua fala, 55 

a professora disse ter colocado algumas questões antes de assumir o cargo do 56 

qual gostaria de participar, como por exemplo, o pleito para a escolha de Reitor 57 

da UFPB, mas o Governador apresentou como contra-argumento a importância 58 

de pessoas experientes na equipe de governo, para que assim fosse construído 59 

um governo de sucesso no estado da Paraíba. Após relatar que não iria deixar o 60 

CCHLA por completo, pois ministrará uma disciplina do Departamento de Serviço 61 

Social, a professora Maria Aparecida Ramos de Meneses disse que a gestão do 62 

professor Ariosvaldo da Silva Diniz será uma continuidade do trabalho que vinha 63 

sendo realizado por ela, e que por isso seria de extrema importância a escolha de 64 

uma pessoa realmente comprometida com este trabalho, para assumir a Vice-65 

Direção. A mesma professora ainda disse que já houve casos de sucessão na 66 

Direção do CCHLA sem a Consulta Eleitoral, apenas com a eleição em Conselho 67 

de Centro, e que, portanto havia precedentes com relação a esta matéria. Após a 68 

fala da convida da reunião, o presidente do Conselho iniciou as inscrições para 69 

que fosse iniciado o debate. Com a palavra, o professor Geraldo Dias da Rocha 70 

Junior, que falou que seria mais prudente se este Conselho seguisse o que diz o 71 

estatuto desta instituição de ensino. Em seguida, o segundo inscrito, o professor 72 

Saint Clair Fernandes Avelar, relatou um episódio ocorrido aqui no CCHLA, onde 73 

a professora Maria Ângela Sitônio assumiu a Direção do Centro em substituição à 74 

professora Maria Alice Serrano, e com isso ocorreu a escolha, em Conselho de 75 

Centro, da professora Maria Yara Campos Matos, para assumir o cargo de Vice-76 

Diretora do Centro; ele afirmou que estaria tudo documentado em uma ata de 77 

Reunião Ordinária do Conselho do CCHLA. Antes de passar a palavra para o 78 

próximo inscrito, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz lembrou que, nesta 79 

Reunião, estavam sendo discutidas duas questões: a sucessão da vaga no cargo 80 

de Diretor e a do cargo de Vice-Diretor. Em seguida, o professor Dinarte Varela 81 

Bezerra falou que o que aconteceu em janeiro do corrente, foi a renúncia apenas 82 

da Diretora do Centro e que, portanto o Vice-Diretor, segundo o seu 83 

entendimento, assume automaticamente; logo, complementou ele, a discussão 84 

aqui seria  em torno da escolha de um Conselheiro que se identificasse, além de 85 

se comprometer, com a atual gestão. Posteriormente, a professora Mônica de 86 

Fátima Batista Correia disse que se fossemos iniciar um processo eleitoral para a 87 

escolha do cargo de Vice-Diretor, haveria uma quebra nos propósitos da chapa 88 

que foi escolhida no ano de dois mil e oito. Em seguida, a professora Maria 89 

Aparecida Ramos de Meneses falou que ela, juntamente com o professor 90 

Ariosvaldo da Silva Diniz, consultou advogados para se certificar se o 91 

procedimento estaria conforme a legislação em vigor, depois ela questionou o 92 

Conselho se seria melhor a escolha, nesta Reunião, de uma pessoa para auxiliar 93 

o professor Ariosvaldo da Silva Diniz, ou esperar um período de trinta (30) a 94 

sessenta (60) dias para que fosse realizado o processo de Consulta Eleitoral na 95 

Comunidade Acadêmica do CCHLA. Logo em seguida, o professor Ângelo Emílio 96 



da Silva Pessoa concordou com o professor Dinarte Varela Bezerra, quando este 97 

falou que seria essencial que houvesse uma afinidade de propósitos entre o 98 

Diretor e a pessoa que assumisse a Vice-Direção. Continuando, o professor 99 

Ângelo Emílio da Silva Pessoa disse que no que diz respeito à lisura do processo 100 

de escolha do Vice-Diretor no Conselho de Centro, não haveria problemas, pois o 101 

referido processo não estaria indo contra as normas; porque, na realidade, 102 

quando se instaura um processo de eleição no Centro, o que acontece é uma 103 

Consulta Eleitoral, portanto o Conselho é a autoridade maior dentro do Centro que 104 

faz esta escolha. Dando continuidade à discussão, o professor Raimundo Barroso 105 

Cordeiro Junior relatou que constantemente há embates entre às normas da 106 

UFPB e os procedimentos que são realizados, isso porque, segundo o professor, 107 

a legislação desta instituição está “caduca”, por isso é comum esta discussão. 108 

Complementando, ele sugeriu que fosse dado um encaminhamento, diante disto, 109 

disse haver, na sua compreensão, apenas dois caminhos a seguir: o professor 110 

Ariosvaldo da Silva Diniz seria conduzido ao cargo de Diretor, ou seja o Vice 111 

assumiria o cargo de Diretor, e o decano deste Conselho assumiria a Vice-112 

Direção, para que assim, os dois terminassem o mandato de dois (02) anos. A 113 

outra proposta seria a escolha perante o Conselho de um Diretor e de um Vice-114 

Diretor para assumir um mandato de quatro (04) anos. Os professores Antonio 115 

Carlos Batista Pinto Coelho e Evangelina Maria Brito Faria foram de encontro à 116 

segunda proposta, pois acreditavam que o professor Ariosvaldo da Silva Diniz 117 

seria o sucessor automático da professora Maria Aparecida Ramos de Meneses, 118 

e a escolha agora seria de uma pessoa para assumir o cargo da Vice-Direção. 119 

Em consonância com a opinião destes professores, a professora Maria da Penha 120 

de Lima Coutinho afirmou que, caso fossem realizadas novas eleições para 121 

ambos os cargos, haveria todo um descompasso no trabalho que vem sendo 122 

realizado. Ao finalizar a sua fala, a professora solicitou a permissão do Conselho 123 

para se retirar da reunião, pois teria que participar de uma banca de defesa de 124 

dissertação de Mestrado. Mesmo assim, ela pediu que se registrasse em ata, que 125 

seria favorável à escolha dos nomes do professor Ariosvaldo da Silva Diniz, para 126 

ascender ao cargo de Diretor, e da professora Mônica Nóbrega, para assumir o 127 

cargo de Vice-Diretor. Em seguida, os professores Severino Dutra de Medeiros 128 

Filho, Olavo Antonio Saraiva Mendes e Anderson Moebus Retondar se 129 

manifestaram a favor das opiniões que foram expostas anteriormente. Em 130 

seguida, o professor Ângelo Emílio da Silva Pessoa sugeriu um encaminhamento: 131 

primeiramente, votação para o cargo de Diretor e posteriormente a votação para o 132 

cargo de Vice-Diretor. O professor Raimundo Barroso Cordeiro Junior pediu para 133 

que o Conselho ficasse atento que, de acordo com a legislação, não existe um 134 

mandato de dois (02) anos. Finda a discussão, o professor Ariosvaldo da Silva 135 

Diniz sugeriu a votação para a legitimação da sua sucessão como Diretor do 136 

CCHLA. Em votação: O professor Ariosvaldo da Silva Diniz teve a sua sucessão 137 

legitimada perante o Conselho por maioria dos votos, com uma (01) abstenção. 138 

Em seguida, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz perguntou se havia algum 139 

conselheiro que se oporia à indicação do nome da professora Mônica Nóbrega 140 

para assumir o cargo de Vice-Diretora. Os conselheiros acordaram em iniciar a 141 

votação da indicação da professora Mônica Nóbrega. Em votação: a professora 142 

Mônica Nóbrega foi escolhida, por unanimidade, para assumir a Vice-Direção do 143 

CCHLA. Após a votação, a professora Mônica Nóbrega agradeceu a escolha do 144 

seu nome, dizendo que ela e o professor Ariosvaldo da Silva Diniz estarão 145 

sempre juntos no que for de comum acordo com este Conselho. Finda discussão, 146 

voltou-se ao primeiro ponto da pauta: 1. Comunicações. a) Abertas as inscrições, 147 

a professora Regina Maria Rodrigues Behar iniciou sua fala questionando qual 148 

seria o posicionamento da Direção do Centro acerca das suspensões das 149 

nomeações dos candidatos aprovados nos últimos concursos e da realização de 150 



novos concursos. Em resposta, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz disse que a 151 

Direção enviou para o Reitor a solicitação de nomeação de onze (11) candidatos, 152 

mas apenas nove (09) iriam ser realizadas. Com relação às outras duas (02) 153 

vagas, o professor Ariosvaldo da Silva Diniz informou que a Reitoria relatou que 154 

não há uma previsão de quando estas vagas irão ser disponibilizadas; b) o 155 

professor Anderson D’Arc Ferreira informou que estava assumindo o Conselho 156 

agora como Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Filosofia; c) o 157 

professor Ângelo Emílio da Silva Pessoa disse que o Departamento de História 158 

vem sofrendo com a disponibilização de profissionais para assumir cargos em 159 

outras estâncias do governo. Ainda sobre o assunto, a professora Regina Maria 160 

Rodrigues Behar falou sobre o processo de liberação do professor Lúcio Flávio, 161 

onde a Câmara Departamental de História deliberou que seria necessária uma 162 

contrapartida que foi encaminhada em forma de solicitação de professor 163 

substituto, mas que ainda não havia recebido uma resposta administração 164 

superior; d) o professor Olavo Antonio Saraiva Mendes relatou os problemas que 165 

o Complexo de Comunicação, Turismo e Artes (CCTA) vem enfrentando, 166 

principalmente por causa das últimas chuvas: prédios com goteiras, prédios 167 

totalmente alagados, instalações elétricas mal feitas. O professor solicitou novas 168 

providências à Direção do Centro, baseadas na visita feita ao CCTA pelo Diretor 169 

do Centro, no dia anterior; e) o professor Ariosvaldo da Silva Diniz informou que 170 

algumas obras do Centro estão na fase de acabamento, como por exemplo os 171 

auditórios e as passarelas. Já com relação às salas de aula, o presidente do 172 

Conselho informou que o Centro terá, no início de semestre letivo 2001.1, uma 173 

defasagem de doze (12) salas de aula. Ele ainda informou que as obras do 174 

CCHLA estão, a partir de agora, por indicação do Reitor, sob responsabilidade da 175 

Vice-Reitora, professora Maria Yara Campos Matos. Em seguida, o professor 176 

Ângelo Emílio da Silva Pessoa sugeriu ao Conselho que fosse enviado um 177 

documento à Vice-Reitora convidando-a a participar de uma Reunião do Conselho 178 

para debater acerca da infraestrutura do Centro; ainda sobre o assunto, o 179 

professor Saint Clair Fernandes Avelar sugeriu que a Direção do Centro 180 

solicitasse aos setores competentes todas as ordens de serviço e os cronogramas 181 

das obras do CCHLA; o professor Dinarte Varela Bezerra disse estar preocupado 182 

com as construções e com o período de matrículas, pois a Coordenação do Curso 183 

de Comunicação Social está enfrentando problemas de natureza operacional, 184 

como por exemplo equipamentos queimados e linha telefônica com defeito; as 185 

professoras Liana Miranda Chaves e Marcela Zamboia pediram para registrar que 186 

o Departamento de Artes Visuais e a Coordenação de Ciências Sociais também 187 

estão enfrentando problemas desta natureza; e) o professor Ângelo Emílio da 188 

Silva Pessoa disse que não havia visto nenhuma manifestação por parte da 189 

administração central com relação ao falecimento do professor Lynaldo 190 

Cavancanti, ex-Reitor da UFPB, portanto ele sugeriu que o Conselho 191 

encaminhasse um documento aos Conselhos Superiores solicitando a 192 

possibilidade de realização de uma sessão solene em homenagem ao professor; 193 

f) a professora Maura Regina Dourado questionou sobre a alocação das 194 

disciplinas nas salas de aula; a professora Mônica Nóbrega respondeu que a 195 

prestadora de serviços, Luana Ferraz, ainda auxiliaria neste processo, mas nos 196 

semestres seguintes quem ficará responsável será ela, a professora Mônica 197 

Nóbrega. Terminados os informes o professor Ariosvaldo da Silva Diniz passou à 198 

3. Ordem do dia, fazendo a chamada dos seguintes processos: 1) Processo 199 

002/2011/DP, em que o Departamento de Psicologia solicita Homologação do 200 

Relatório Conclusivo do Concurso para Professor Adjunto I na área de 201 

Neurociências e Processos Básicos. A relatora do processo, a professora Maura 202 

Regina Dourado, fez alguns questionamentos e algumas modificações nas casas 203 

decimais das notas finais, mas não alterou o resultado do concurso. Colocado 204 



para apreciação deste Conselho, o processo foi aprovado, mas com as devidas 205 

alterações sugeridas pela relatora, por maioria dos votos, com uma (01) 206 

abstenção; 2) Processo 013/2011/PPGL, em que o Programa de Pós-Graduação 207 

em Letras solicita Avaliação do Novo Regulamento do Programa. O relator do 208 

processo, o professor Dinarte Varela Bezerra, leu o seu parecer favorável ao 209 

pleito da Coordenação da Pós-Graduação em Letras. Colocado para apreciação 210 

deste Conselho, o processo foi aprovado por unanimidade dos votos, com uma 211 

(01) abstenção; 3) Processo 23074.000019/11-14, em que a Prefeitura Municipal 212 

de João Pessoa solicita ao Departamento de Serviço Social a Cessão da 213 

Professora Marinalva de Sousa Conserva para Exercer o Cargo Comissionado de 214 

Secretária de Desenvolvimento Social da Prefeitura Municipal de João Pessoa, a 215 

partir de 03 de janeiro de 2011. O relator do processo, o professor Anderson 216 

D’Arc Ferreira, leu o seu parecer favorável ao pleito do interessado. Colocado 217 

para apreciação deste Conselho, o processo foi aprovado por unanimidade dos 218 

votos; 4) Processo 23074.000018/11-51, em que o Governo do Estado da 219 

Paraíba solicita ao Departamento de Serviço Social a Cessão da Professora 220 

Maria Aparecida Ramos de Meneses para Exercer o Cargo Comissionado de 221 

Secretária de Desenvolvimento Humano do Governo do Estado da Paraíba, a 222 

partir de 03 de janeiro de 2011. O relator do processo, o professor Anderson 223 

D’Arc Ferreira, leu o seu parecer favorável ao pleito do interessado. Colocado 224 

para apreciação deste Conselho, o processo foi aprovado por unanimidade dos 225 

votos; 5) Por fim, foram referendados os seguintes processos: Processo 226 

019/2010/DF, em que José Gabriel Trindade Santos solicita Afastamento para 227 

Capacitação no Período de 15/03/2011 a 15/06/2011, em Lisboa Portugal; 228 

Processo s/n, em que o Departamento de Psicologia solicita Homologação dos 229 

Deferimentos dos Candidatos Inscritos no Concurso Público para Professor 230 

Efetivo na Área de Neurociências e Processos Básicos, Edital Reitor 84/2010; 231 

Processo 220/2010/DLCV, em que Alcione Lucena Albertim solicita Afastamento 232 

de Curtíssima Duração para Atividades de Pesquisa no Exterior – Suíça e Itália, 233 

no período de 28/03/2011 a 13/04/2011; Processo 130/2010/DLEM, em que 234 

Rosângela de Oliveira Silva Araújo solicita Prorrogação de Afastamento das 235 

Atividades Docentes, para Doutoramento na UFPB, no período de 25/03/2011 a 236 

24/03/2012; Processo 129/2010/DLEM, em que Glória Maria Oliveira Gama 237 

solicita Prorrogação de Afastamento das Atividades Docentes, para Doutoramento 238 

na UFPB, no período de 25/03/2011 a 24/03/2012; Processo 050/2010/DP, em 239 

que Sandra Souza da Silva Chaves solicita Progressão Funcional da Classe 240 

Adjunto I para Adjunto II; Processo 0212/2010/DLCV, em que Maria de Fátima 241 

Benício de Melo solicita Progressão Funcional da Classe Adjunto III para Adjunto 242 

IV; Processo s/n, em que João Batista Mafaldo Júnior solicita Afastamento de 243 

suas atividades, no período de 28/02/2011 a 01/03/2012, para Cursar Pós-244 

Graduação Stricto Sensu no PPGAV – Programa de Pós-Graduação em Artes 245 

Visuais, sob a linha de pesquisa: História, Teoria e Processos de Criação em 246 

Artes Visuais, Universidade Federal da Paraíba; Processo 001/2011/DLEM, em 247 

que Maria Del Pilar Roca Escalante solicita Afastamento de Curtíssima Duração 248 

para a Reunião Binacional de Coordenadores dos Programas de Cooperação 249 

Internacional, a ser realizada em Mendonza – Argentina, no período de 16 a 20 de 250 

fevereiro de 2011; Processo 067/2011/DCS, em que Ednalva Maciel Neves 251 

solicita Progressão Funcional da Classe Adjunto III para Adjunto IV; Processo 252 

001/2011/DSS, em que Maria Augusta Tavares solicita Afastamento de 253 

Curtíssima Duração para uma Viagem de Estudo como membro do Grupo de 254 

Estudos e Pesquisas sobre a América Latina e Caribe, a ser realizada 255 

naVenezuela, no período de 16 de fevereiro a 01 de março de 2011; Processo 256 

002/2011/DH, em que Regina Célia Gonçalves solicita Afastamento de Curtíssima 257 

Duração para uma Viagem de Estudos/palestras em diferentes instituições de três 258 



cidades da Venezuela, no período de 16 de fevereiro a 01 de março de 2011; 259 

Processo 003/2011/DH, em que José Jonas Duarte da Costa solicita 260 

Afastamento de Curtíssima Duração para uma Viagem de Estudos/palestras em 261 

diferentes instituições de três cidades da Venezuela, no período de 16 de 262 

fevereiro a 01 de março de 2011. Nada mais havendo a tratar, o senhor 263 

presidente encerrou a reunião da qual, eu, Thiago Magno de Carvalho Costa, 264 

Secretário Executivo do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da 265 

Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente ata, que assino após ser lida, 266 

discutida, colocada em votação e assinada pelo senhor presidente e pelos demais 267 

membros presentes. João Pessoa, vinte e três de fevereiro de dois mil e onze. 268 

Ariosvaldo da Silva Diniz______________________________________________ 269 
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Anderson Moebus Retondar___________________________________________ 271 

Antonio Carlos Batista Pinto Coelho____________________________________ 272 

Severino Dutra de Medeiros Filho_______________________________________ 273 

Regina Maria Rodrigues Behar_________________________________________ 274 

Maura Regina da Silva Dourado_______________________________________ 275 

Geraldo Dias da Rocha Junior_________________________________________ 276 

Saint-Clair Fernandes de Avelar________________________________________ 277 

Nelson Torro Alves__________________________________________________ 278 

Edna Tânia Ferreira da Silva__________________________________________ 279 

João Vicente dos Santos Adário________________________________________ 280 

Marcela Zamboni___________________________________________________ 281 

Dinarte Varela Bezerra_______________________________________________ 282 

Vanildo Mousinho Marinho___________________________________________ 283 
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Mônica Cury_______________________________________________________ 290 
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Paula Alves Barbosa Coelho__________________________________________ 293 
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